



ZIEHER

Pflegehinweise für Artikel der Serien „Stomp!“ und „Sagano“

- Von Wärmequellen fernhalten und direkte Sonneneinstrahlung vermeiden
- Nicht ins Wasser legen oder zu nass reinigen, sofort abtrocknen!
- Niemals im Geschirrspüler reinigen
- Resin ist ein sehr robustes Material, dennoch kann der Artikel brechen, wenn er auf harten Untergrund fällt. Außerdem sollte vom Gebrauch scharfkantiger Gegenstände auf der Oberfläche abgesehen werden, um mögliche Kratzer zu vermeiden.
- Die ZIEHER Artikel aus Resin sind für die Verwendung mit kalten Speisen geeignet.
- Nicht in Mikrowelle, Ofen oder Kombidämpfer erhitzen!
- Die „Füße“ sind ein Naturprodukt, trotz sorgfältiger Trocknung und Auswahl der Stücke können sich Risse bilden. Diese beeinträchtigen jedoch weder die Stabilität noch die Funktion.

Care Instructions for Items of the series “Stomp!” and “Sagano”

- Keep away from any heat source and direct sunlight.
- Do not clean too wet, dry immediately
- Do not put into dishwasher!
- Resin is a very sturdy material, however it may still break if it is being dropped onto a hard surface. Additionally, in order to avoid scratches, no sharp edged objects should be used on the items’ surface.
- Resin items by ZIEHER are suitable for use with cold dishes.
- Do not heat up in microwave, oven or combi steam oven!
- The “feet” are a natural product. Despite careful drying and selection of the pieces, cracks can form in those items. These do not affect stability or function!



WWW.ZIEHER.COM

